
 

 

 
    

Conseil d'Administration 
Chorale La Frégate 

 12 juin 2023 
 

 
 

 

1. Etats des présents ou représentés 
 

Présents : Vincent Peloil président, Jean Corbineau trésorier, Jean Luc Guérin, Gérard Pineau, 
Chantal Joyeux, Hélène Lusteau, Véronique Peloil, Anne le Petit. 
Membre de droit : Ombeline Guetny, cheffe de choeur 
Excusée : Magali Bichet secrétaire, pouvoir donnée à Hélène. 

 
2. Finalisation préparation concert du 1er juillet. Création de la feuille de 

route.  
 

- Les affiches et flyers sont prêts et seront distribués après la répétition du 12 juin 2023 par 
Véronique. 

- Les 3 journaux locaux ont été contactés par Gérard, cela suit son cours. 
- Toutes les invitations sont distribuées. Une invitation sera transmise pour la fille d’Annie 

Gravouille qui a fait l’affiche du concert. 
- Chantal souligne qu’il reste des tissus blancs pour les porte partitions ainsi que des 

nœuds papillon. Chantal fait une relance pour distribution. 
- Véronique souligne qu’elle doit faire les déclarations Guso et Ursaff pour les musiciens. 
- Réaliser le programme  avec : l’ordre des morceaux du Big Band et de la chorale, les 

noms des sponsors et remerciements au Cinéma St Joseph pour le prêt du décor de la 
scène, date du prochain concert le 17/12/23 et présence au forum des associations du 
2/09/23 . 

- Réaliser le montage pour la projection pendant le concert. 
Première partie : vidéo et visuel du Big Band  
Deuxième partie : affiches détournées de la chorale.  
Avant concert et à l’entracte :  projection des logos de tous les sponsors et présentation 
des groupes. 
Vincent revoit l’installation dans la salle du vidéo projecteur ainsi que de trouver une per-
sonne pour faire défiler les images. 

 
Feuille de route proposée par Vincent : 
 

- Montage : Jean Luc sera absent au concert mais il sera présent pour le montage. (18 
praticables) Il va solliciter 12 personnes et communiquera les noms lundi prochain le 
19/06/23. Pas de démontage après la répétition du vendredi, la salle est louée du ven-
dredi au samedi minuit. 

- Installation décor : samedi 13h30. Anne et Véronique. Anne amène le matériel du cinéma 
St Joseph et un fauteuil de metteur en scène. Vincent et Véronique ont un tapis rouge 
(du bord de la scène vers les choristes). Anne et Véronique cherche une personne sup-
plémentaire pour les aider.  



 

 

- Répétition du samedi à 15h45 pour commencer bien à l’heure à 16h. Dépose des gâteaux 
et les plats pour le buffet d’avant concert réceptionnés par Hélène et son équipe. Une 
affiche sera faite pour « réserver » un frigo pour la chorale car une autre association est 
présente le samedi. 

- Un temps de « chauffe » pour les choristes sera effectué pendant l’entracte. Hélène a 
trouvé 3 bénévoles pour la vente pendant l’entracte. Ils seront invités à venir à 18h pour 
avoir les informations de service. La chorale leur proposera de rester diner autour du 
buffet. Il reste 4 autres personnes à trouver pour ce service. 

- Des tickets Boisson seront offerts et distribués aux musiciens du Big Band. 
- Véronique prépare des affiches pour les achats de Tickets (boisson et gâteaux) et Retour 

Consigne.  
- Du café sera préparé pour le b uffet de 19h Hélène 
- Vente billets : ouvert à 19h45. Jean et Magali 
- Vente tickets boisson : ouvert à 19h45, Jean doit trouver 2 personnes. 
- Contrôle des billets : 20h Véronique et Anne. Nous avons besoin de 2 autres personnes 

avec des portables connectés. 
- Distribution des programmes : Chantal et une autre personne à trouver 
- Bar pour l’après concert : Gérard trouve son équipe 
- Rappel de la tenue : pour les femmes, Ombeline suggère que les chaussures peuvent 

être blanches ou dorées. 
 
La feuille de route complétée par Vincent sera envoyée par mail aux choristes cette fin de semaine. 

 
3. Point inscriptions repas anniversaire chorale 

 
54 personnes sont inscrites pour le diner du vendredi 23 juin prochain au restaurant du Golf de 
Pornic. Les dernières inscriptions sont encore possibles cette semaine. Gérard confirme le nombre 
de personnes auprès du restaurant. Menu : paëlla retenue. Soirée dansante à organiser (play 
liste…). 

 
4.  Préparation de l’Assemblée générale 

 
Le CA propose de maintenir le tarif de cotisation pour la prochaine saison musicale, soit 145€, à 
valider par l’assemblée générale du 3 juillet 2023. La projection financière est faite avec 70 cho-
ristes. 
 

Sur la fiche Adhésion : il a été rajouté comme l’avait décidé le CA du 6 février 2023 : 
 
- « Toute saison musicale commencée est due en totalité. 
- Aucun remboursement possible en cours d’année. » 
- « J’autorise la diffusion de mes coordonnées (numéro de téléphone, adresse mail) aux autres membres 
de l’association. » 
 

Lors de l’Assemblée générale du lundi 3 juillet prochain à 20h, il sera proposé aux choristes de se 
prononcer sur leur intention de se réinscrire, sur la feuille d’émargement. 
 
Les choristes seront invités à renouveler leur inscription lors du forum des Associations de début 
septembre en venant sur le stand avec la fiche d’Adhésion et leur règlement, comme en septembre 
2022. 

 
Question de Jean : dépenses supplémentaires à prévoir pour la prochaine saison. 
Vincent précise qu’il y aura 4 musiciens aux Musica’les de St Nazaire le 2 décembre 2023. 



 

 

 
5. Intervention d’Ombeline 

 
Après une période de réflexion, Ombeline a décidé de quitter la direction de la chorale. S’étant 
engagée pour les Musica’les de St Nazaire le 2 décembre 2023, Ombeline terminera sa mission fin 
décembre prochain. 
 
Elle exprime ses raisons : 

- 11 années qu’elle dirige La Frégate, une longue période 
- cette année a été difficile, avec un manque d’investissement dans la chorale, des répéti-

tions en « dents de scie » 
- Ombeline préfère quitter lorsque ça va et elle souhaite une longue vie à la chorale. 

 
Les membres du CA souhaitent que le prochain concert soit un beau concert ainsi que les deux 
concerts de décembre. 
Les membres de CA, après discussions, décident d’annoncer aux choristes le départ d’Ombeline 
dès ce soir pour être « transparent » vis-à-vis de l’ensemble. 
La recherche d’un(e) nouveau chef de chœur pour janvier 2024 va débuter prochainement.  
 

6. Questions diverses 
 

Aucune question n’a été posée en fin de réunion. 

 
 

Secrétaire de séance :      Président :  
 

Anne Le Petit       Vincent Peloil 
 
 
Compte rendu validé par mail par les membres du CA  

 


